

BROADCAST

Babinsa Koramil 0829-12/Modung Ikuti Upacara Bendera Di SDN Patereman 01

[AHSAN - BANGKALAN.BROADCAST.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.BROADCAST.CO.ID)

Feb 13, 2023 - 10:13



Babinsa Koramil 0829-12/Modung saat pelaksanaan Upacara bendera di SDN Patereman 1

BANGKALAN, - Setelah melaksanakan koordinasi dengan kepala sekolah SD Ramah Anak (SDN Patereman 1) Desa Patereman Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan pada Jumat (10/02/2023) yang lalu, Babinsa Koramil 0829-12/Modung melaksanakan kegiatan Babinsa masuk sekolah dan melaksanakan upacara bendera di sekolah UPTD SDN Patereman 1 pada Senin (13/02/2023).



Usai pelaksanaan Upacara bendera, Kepala Sekolah SDN Patereman 1, Maryam Ariani, Spd menyambut baik program Babinsa Masuk Sekolah. “Terimakasih kepada Anggota Koramil 0829-12/Modung yang telah mengikuti pelaksanaan upacara bendera di sekolah kami. Semoga hal tersebut bisa berjalan lebih baik lagi dan berlanjut untuk pelaksanaan upacara bendera di setiap hari Senin,” Tutar Kepala Sekolah.

“Melalui program Babinsa Masuk Sekolah ini, siswa siswi kami bisa terbentuk disiplin dan akhlaknya sehingga dapat menjadi modal utama bagi siswa siswi kami untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang lebih tinggi nantinya.” Pungkasnya.

Sementara itu, Danramil 0829-12/Modung, Kapten Inf Kusnomo mengutarakan, “Terima kasih kepada Ibu Maryam selaku kepala sekolah SDN Patereman karena sudah menyambut baik dan menerima anggota Koramil 0829-12/Modung guna bisa berjalannya kegiatan program dari komando atas, semoga kegiatan tersebut bisa berjalan lebih baik dan bisa berlanjut.” Tutar Danramil.

“Kegiatan Babinsa masuk sekolah nantinya akan melaksanakan kegiatan upacara bendera setiap hari Senin di SDN Patereman 1. Berkaitan dengan hal tersebut, Babinsa Koramil 0829-12/Modung bekerja sama dan berkoordinasi dengan pihak sekolah yang ada di wilayah Koramil 0829-12/Modung untuk kegiatan-kegiatan upacara dan pemberian wawasan kebangsaan dan bela negara di tiap sekolah yang ada di wilayah kecamatan Modung.” Pungkas Danramil.